

Topics 冬休み前全校集会

2015年12月24日

学校長訓話



3年生は、最後まで諦めずに受験に挑んでください。

1・2年生は加茂高校の中核を担い、勉強・分厚・行事に意欲的に取り組み、成果を上げてくれた1年間でしたね。

来年には選挙権年齢が「満18歳以上」に引き下げられます。これからの社会の担い手として、どんな社会を作っていくのか、どんな未来を望むのか、考えていく契機にしてください。

慣用句に「玉磨かざれば光なし」（どんな玉でも磨かなければ美しい光は出ない。同様に人間も、いくら素質があっても錬磨しなければ立派な人間にはなれない。）とありますが、磨けば光るのです。どう自分を磨くのか、来年に向けて考えていってください。

生徒指導部長訓話



・自分が加茂高校に入学した目的をもう一度問い直してください。どれだけ一生懸命にやったかが、将来の自分に生きてきます。

- ・貴重品について
- ・交通安全について
- ・加茂高校生としての自覚をもちましょう。

投票と選挙活動等について（加藤先生）



選挙権年齢が「満18歳以上」に引き下げられることを受けて、できること、できないことと注意点について話がありました。

伝達表彰

●ソフトボール部

岐阜県高等学校 ソフトボール競技新人大会 優勝

●剣道部

関市刃物祭り岐阜県剣道大会 男子団体 優勝

東京スポーツ祭典剣道大会 男子団体・男子女子個人 優勝

●囲碁将棋部

全国高等学校文化連盟 将棋新人大会 岐阜県大会 個人戦男子Ⅰ部 優勝

岐阜県高等学校総合文化祭 囲碁新人大会 男子団体戦 準優勝

●吹奏楽部

シヨパン国際ピアノコンクール in ASIA 高校生部門 奨励賞

●美術部

岐阜県高等学校 総合文化祭 美術・工芸展 優秀賞

各務原市高校生美術展 最優秀賞

●演劇部

岐阜県高等学校総合文化祭 中濃地区 演劇合同公演 最優秀賞

●書道部

岐阜県総合文化祭 書道展 優秀賞

●自然科学部

岐阜県児童生徒科学作品展 最優秀賞

岐阜県高等学校 自然科学系部活動 発表交流会 最優秀賞

来年、広島県で開かれる「全国高等学校総合文化祭 自然科学部門」での発表も決まっています。

●家庭クラブ

粉（こな）もん創作グランプリ 入賞



壮行会



囲碁将棋部の中島さんは、熊本県で来月に行われる、「全国高等学校文化連盟 将棋新人大会 男子個人戦」に出場します。

「昨年も優勝した大会なので、自信はあります。

学ぶ気持ちを忘れずにいきたいです。」